Bernd Roggon

Von: Torsten Maeder [TM-Chess@gmx.de]

Gesendet: Donnerstag, 20. Dezember 2012 06:44

An: 'Bernd Roggon'

Cc: Alexander Walther; Britta Leib; Eckhard Stomprowski; Gerhard Meiwald; Gerks, Joachim; Malte Ibs;

Michael Link; Spaan, Heiko; Ullrich Krause; Wolfgang Krüger

Betreff: AW: Protest der Segeberger SF

Hallo Bernd,

ich muss das Ergebnis der Spielkommission korrigieren. Ich hatte nur die Stimmen der Turnierleiter gezählt, die des Aktivensprechers aber nicht. Das richtige Abstimmungsergebnis lautet daher:

1 Stimme für den Einspruch

1 Enthaltung

4 Gegenstimmen gegen den Einspruch

Begründung:

Das Gros der Spielkommission war der Meinung, dass der Landesturnierleiter nach Absprache mit dem Präsidenten auf witterungsbedingte Probleme am Vortag hingewiesen hat und die Vereine darüber informiert hat. Das hatte zur Folge, dass auch 75% der Kämpfe abgesagt wurden. Die Entscheidung des Landesspielleiter ist vergleichbar mit der Tatsachenentscheidung eines Schiedsrichters in anderen Sportarten und somit wurde der Protest abgewiesen. Es wurde auch darauf hingewiesen, dass alle Vereine eine sportliche Lösung für die ausgefallenen Spiele suchen sollten.

Viele Grüße

Torsten

Von: Bernd Roggon [mailto:fam.roggon@t-online.de] Gesendet: Mittwoch, 19. Dezember 2012 08:43

An: 'Torsten Maeder'

Betreff: AW: Protest der Segeberger SF

Hallo Torsten,

bekommen wir zum Ergebnis der Spielkommission eine Begründung nachgeliefert? Diese wäre zum Zwecke der Nachvollziehbarkeit der Entscheidung sicherlich sehr hilfreich. Eine Schiedsgerichtsordnung ist auf der SVSH-Internetseite nicht zu finden. Da es diese aber laut Satzung geben müsste, bitte ich um Zusendung derselben.

Mit freundlichen Grüßen Bernd

Von: Torsten Maeder [mailto:TM-Chess@gmx.de] Gesendet: Dienstag, 18. Dezember 2012 22:07

An: Bernd Roggon

Cc: Alexander Walther; Britta Leib; Eckhard Stomprowski; Gerhard Meiwald; Gerks, Joachim; Malte Ibs;

Michael Link; Spaan, Heiko; Ullrich Krause; Wolfgang Krüger

Betreff: Protest der Segeberger SF

Hallo Bernd,

die Spielkommission hat sich mit eurem Protest befasst und ist zu folgendem Ergebnis gekommen: Die stimmberechtigten Mitglieder haben mit 4 Stimmen bei einer Enthaltung gegen den Protest gestimmt.

Mit freundlichen Grüßen Torsten